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委嘱時研修会（６月定例会）R２年６月１８日（木）
於：市役所１３階大会議室

テーピング研修会 R２年１０月１１日（日）
於：市役所１３階大会議室

パラスポーツ研修会（ボッチャ） R２年９月２０日（日）
於：木太北部小学校体育館

パラスポーツ研修会（カローリング） R２年１１月１９日（木）
於：高松市総合体育館

アジャタ研修会 R２年１０月２５日（日）
於：林小学校体育館

ダイヤゾーン・ボール審判実技研修会R２年９月１７日（木） 
於：高松市総合体育館

体力測定会 &
ニュースポーツ・パラスポーツ体験会
体力測定会 &
ニュースポーツ・パラスポーツ体験会

第2ブロック（於：花園小学校）R2.10.18

今年度は、新型コロナ感染拡大防止対策のため、年間の事業が延期、または中止となりました。

残念なことではありますが、それらに代わるものとして様々な研修会を実施しています。

コロナ過の今、じっくりと学び、今後の活動に活かせていければと思います。

⑷

大会結果大会結果

令和 ２ 年１２月発行 令和 ２ 年１２月発行

VOL．55

⑴

男　性

6～64歳

  8 名

19 名

27名

18 名

34 名

52名

10 名

10 名

15 名

25 名

計（名）65～79歳

女　性

計（名）

ニュースポーツ体験会参加者数

第1ブロック（於：古高松小学校）R2.11.15

男　性

6～64歳

14 名

  8 名

22名

24 名

1 1名

35 名

26 名

10 名

  3 名

13 名

計（名）65～79歳

女　性

計（名）

ニュースポーツ体験会参加者数

★第１３回 高松市ダイヤゾーン・ボール大会★
日時：令和 2 年11月21日 ( 土 )　於：香川総合体育館

優　勝 ： 弦打地区　　 準優勝 ： 香西地区　　3位 ： 檀紙地区

★第４１回 高松市さわやかママさんソフトボール大会★

★第２２回 高松市６０歳以上男子スローピッチソフトボール大会★

日時：令和 2 年11月1日 ( 日 )　於：西部運動センター

優　勝 ： 川添地区 　準優勝 ： 太田地区　3位 ： 前田地区

優　勝 ： 木太南地区  　準優勝 ： 下笠居地区 　3位 ： 花園地区

発

　行
／
高
松
市
ス
ポ
ー
ツ
推
進
委
員

　
　
　
　連

　絡

　協

　議

　会

編
集
人
／
城

　 

門

　 

政

　 

文

編

　集
／
広

　
　
　報

　
　
　部

印
刷
所
／
万

　
　
　成

　
　
　社

題

　字
・
高
松
市
長

　大
西

　秀
人

【
お
世
話
に
な
り
ま
し
た
】

   

・
丸
山

　
　学

ス
ポ
ー
ツ
振
興
課  

課
長
補
佐

　
　
　↓
財
政
課  
課
長
補
佐

   

・
若
宮

　賢
治

ス
ポ
ー
ツ
振
興
課  

係
長

　
　
　↓
危
機
管
理
課  
係
長

【
よ
ろ
し
く
お
願
い
致
し
ま
す
】

   

・
山
下

　博
司

課
長
補
佐
↑（
学
校
教
育
課
よ
り
）

   

・
竹
田

　浩
士

ス
ポ
ー
ツ
振
興
係
長

　
　
　
　↑（
介
護
保
険
課
よ
り
）

イ
ン
フ
ォ
メ
ー
シ
ョ
ン

　令
和
２
年
度
は
、
新
型
コ
ロ
ナ
の
お

か
げ
で
委
嘱
式
は
じ
め
、
諸
事
業
が
中

止
と
な
り
、
こ
れ
ま
で
に
な
い
活
動
状

況
と
な
り
ま
し
た
。

　後
半
に
な
り
、
少
し
ず
つ
イ
ベ
ン
ト

も
可
能
に
な
り
ま
し
た
。感
染
予
防
を

徹
底
し
て
、
で
き
う
る
限
り
で
活
動
し

て
い
き
ま
し
ょ
う
。

　コ
ロ
ナ
に
負
け
る
な
!!

広
報
部

編

集

後

記



⑶⑵

★　４期スポーツ推進委員を勤め、２年間のブランク後、今回再任されました。この２年でコロナの影響で状況

　　が急変し今までの対応と違うので戸惑うことが多くなると思いますが、２年間頑張りたいと思います。

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　   　 ＜新塩屋町地区　千葉　秀明＞

★　スポ推一年生として活動させて頂きますが、私自身が体を動かす事が大好きなこともあり、様々な行事、

　　研修に積極的に参加させて頂くことで、地域をスポーツで活性化する一躍を担えるよう頑張ります。

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　  　 ＜下笠居地区　稲垣　信也＞

★　初めてのスポーツ推進委員としての活動での矢先、コロナ禍で事業が中止、生活様式も変わり戸惑う事

　　ばかりでした。ようやく活動が始まり、委員の重さを感じ、早く慣れるよう頑張りますので、今後とも宜しく

　　お願い致します。 　　　　　　　　 　 　　　　　　　　　　　  ＜下笠居地区　西村　貴恵＞

★　スポーツ推進委員の自覚を持って、色々な行事に取り組んでいきたいと思います。

　　皆さんよろしくお願いいたします。　　　　　　　　　　　　　　　＜国分寺南部地区　岩城　和拡＞

第２ブロック（10 名）

★　太田南地区新任の古川千鶴です。初めてのことでわからないことばかりですが、スポーツ推進委員として

　　の自覚責任を持ち、活動に努めていきたいと思いますのでよろしくお願いします。

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　＜太田南地区　古川　千鶏＞

★　今までは、各種競技に参加する立場でした。しかし、今年度からスポーツ推進委員の役割を果たせるよう

　　頑張ります。また、生涯スポーツの推進者としても地域と共に活動して行きます。　＜檀紙地区　河西　守＞

第３ブロック（2名）

新任スポ推に抱負を伺いました! !

第１ブロック（６名）

今期は２４名の新任スポーツ推進委員が新たに仲間に加わりました。
今年度は、新型コロナの感染拡大防止対策のため、事業の中止、延期等で従来の活動が困難となって

いますが、このようなときに何ができるか？ 皆で考えながら活動していきましょう。

★　今までスポーツに参加する側だったのですけど、知らなかったスポーツをスポ推として、みんなと楽しく

　　活動します。 よろしくお願いします。　　　　　　　　　　　　　　 　 ＜木太南地区　平尾　由香＞

★　時代は平成から令和に変わり早々、新型コロナウィルスが世界的流行となる中、就任致しました。

　　スポーツを通じて健康増進と地域活性化の新たなチャレンジとして取り組んでいきたいと思います。

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　   　 ＜木太北部地区　三野　誠士＞

★　今年度より古高松地区スポーツ推進委員を担当することになりました梶原麻衣と申します。

　　スポーツ文化の普及を通じ、微力ではありますが地区の皆様のお役に立てるよう頑張ります。

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　  　 ＜古高松地区　梶原　麻衣＞

★　私は、２０年来体協ソフトボール部の部長として、体協及び市の行事に参加してまいりました。

　　ニュースポーツの普及活動を通して、たくさんの方々と出会いながら楽しんでやっていきたいと思います

　　ので、まずは一期二年よろしくお願いします。 　　　　　　　　 　 ＜古高松南地区　小西　智也＞

★　私は学生時代より、バレーボールを続けて身体を動かしています。 今回、推進委員になった事で、今まで

　　知らなかったスポーツを知ることが出来、いろいろな方々とふれあえる事を楽しみにしています。

　　宜しくお願いします。　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　    ＜庵治地区　村川　由香＞

★　町内のバレーボールチームに所属して２０年。たくさんの人と交流を深めてきました。

　　今年度は、コロナ過でスポーツ推進委員としてなかなか行事に携われていませんが、今出来る事を一生

　　懸命頑張りたいと思います。　　　　　　　　　　　　　　　　　　　  ＜庵治地区　山本　寿美恵＞

第２ブロック（10 名）
★　新人なので、わからない所もたくさんありますが、自分なりに精一杯やりたいと思います。

　　よろしくお願い致します。　　　　　　　　　　　　　　 　 　　　　     ＜日新地区　山下　和弘＞

★　今年度より二番丁地区スポーツ推進委員を担当することになりました尾松と申します。スポーツ文化の

　　普及を通じ、微力ではありますが地区の皆様にお役に立てるよう頑張ります。皆さんが参加しやすい

　　スポーツ環境や生涯スポーツ活動の推進に少しでもお役に立てればと思っておりますので宜しくお願い

　　します。　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　  　＜二番丁地区　尾松　伸二＞

★　いろいろなスポーツに携わり、多くの人にスポーツの素晴らしさを知ってもらう事。時代に合ったスポーツ

　　推進のやり方を皆さんと共に、自分の出来る範囲でやっていきたいです。　　 ＜花園地区　佐野　博＞

★　スポ推とはどんな事をするのかな？から不安いっぱいですが、誰でもスポーツを始めるきっかけのお手伝い 

　　や、情報の発信ができたらと思います。スポーツを通じて新しいつながりができることを願っています。

　　　　　　　　 　 　　　　　　　　　　　　　　　　　　　  　　  ＜花園地区　東　直子＞

★　２年間スポーツ推進委員から遠ざかっていましたが、令和２年度より復活する事となりました。

　　体力はかなり落ちましたが、以前の経験を活かして、皆さんの足を引っ張らないよう、お手伝いできれば

　　と思っております。　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　  　   ＜松島地区　入倉　明夫＞

★　今年度よりスポーツ推進委員になりました松島地区の神谷です。コロナ禍でも、地区の皆さんに気軽に

　　スポーツに参加していただくお手伝いができればと思います。　　　　   ＜松島地区　神谷　あかね＞

第４ブロック（６名）
★　今後、どのような活動が実施可能か不明な状況ではありますが、地域の方々の健康づくり・心身のリフ

　　レッシュのため、お役に立てるよう頑張っていきたいと思っています。ご指導のほど、よろしくお願い

　　いたします。　　　　　　　　　　　　　　 　 　　　　     　　　　　  ＜前田地区　松原　ちず＞

★　私は、幼い時よりスポーツにふれあう事（する事・見る事）に興味があり、今の仕事もスポーツ用品店で

　　働くほど大好きです。この度スポーツ推進委員をさせて頂く事でより地域に密着し、多くの方にスポー

　　ツを通して、元気で笑顔になる、お手伝いをさせて頂けるような活動をしていきたいと思っています。　

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　  　　　　　　　　 ＜三渓地区　十河　三枝＞

★　１６年間という長期にわたり委員活動をされていた前任者から引き継ぎ、スポーツ推進委員となりました。

　　多くの行事が中止となっておりますが、今のうちにしっかり研修等で学んでおきたいと思います。宜しく

　　お願いいたします。 　　　　　　　　　　　　　　　　　　　  　＜仏生山地区　橋本　紀子＞

★　今年度より川島地区スポーツ推進委員となりました井戸と申します。スポーツ推進委員として、地域スポー

　　ツの普及、推進に微力ですが頑張っていきますので、何卒よろしくお願いいたします。　　　　　　　　 

　 　　　　　　　　　　　　　　　　　　　  　　　　　　　　　　 ＜川島地区　井戸　直也＞

★　私は小さい頃からスポーツが大好きでした。学生時代は、厳しかったけど素敵な指導者や仲間に出会い、

　　たくさんの人に応援してもらいました。これからは恩返しのつもりで、スポーツ推進委員として頑張ります。

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　  　  　　　　　　　　　 ＜十河地区　小林　亜矢子＞

★　このたび始めて高松市スポーツ推進委員を任命されました。分からない事ばかりで戸惑っていますが、研修会

　　等を通じて勉強していき、皆様にご迷惑をかけません様、精進していきますのでよろしくお願い致します。

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　  　  　　　　　　　　　　  ＜植田地区　久保　宣博＞


